

原っ子だより

学校通信 第3号

令和5年6月28日

文責 校長 徳本ひとみ



5月28日(日)第72回原小学校運動会を開催 運動会の熱気が久しぶりに校庭に戻る!

第72回原小学校運動会を3年ぶりに、そして本物の運動会を行えることを皆さんと共に喜びたいと思います。皆さんは今日までよく頑張ってきました。そしてどの学年の皆さんも「当日はまだまだ頑張れます!」と言ってくれました。とても頼もしかったです。「全力 本気 勝ちの一步をつくり出せ!」のテーマのもと、紅組と白組が心と身体でぶつかり勝ちを取りに行ってください。皆さんの真剣な闘いに期待しています。(開会の挨拶より一部抜粋)



運動会のテーマ

全力! 本気! 勝ちの一步をつくり出せ!



掲げたテーマが
風に舞う

さいしょに行進するとき、きんちょうして足があげられなかったけれど、おかあさんたちを見つけてうれしくなりました。(3年)



きょうぎでがんばったのはかけっこです。公園で友達が走るコツを教えてくださいました。(2年)



てっぼうの音がしました。走っていると「がんばれ」とはくしゅをしてくれる人がいてそのおかげで一番になりました。とてもうれしかったです。(2年)



たましいれ
あいうえお
国語の時間に児童が作りました。玉入れの体験をした感動がずっと残っています。(1年)



「タイヤ奪い」 協力！作戦会議



赤と白に分かれ
5つのタイヤをう
ばう。砂ぼこりがま
いすこくいい勝負
になり引き分けと
なった。来年もこの
ようにチームで協
力し合い全力、本気
で勝ちの一步をつ
かみ取りたいと思
うのである。(4年)

**勝利という
目標に向かって
砂ぼこりが立ちこめる中
ただ闘う！**



ゴールまで駆け抜ける、その充実感 達成感



全力の応援合戦！

応援団は練習の時よりも声を出した。
最後はとてもやりきった感
じで嬉しかった。
応援団は高学年にしかでき
ない最高のチャンス。(6年)

大事なのは赤白の勝敗ではなく、どれだけ練習してきたかどれだけ本気かということ (6年)

みんなで居残りをしたり
大休憩や昼休憩を潰したりして
練習してきた。
だからこそ、負けたらとても悔
しく、勝てたらうれしさがあふ
れてくる。(6年)

これからもあきらめず、全力、本
気で何でもがんばりたいです！
(5年)



皆様のご理解とご協力、また早朝よりのご観覧、応援等、本当にありがとうございました。

本年度も、「ふれあい相談窓口」(毎月第3火曜日)を設けております。お子様のことで気にかかる
ことがあれば、遠慮なく学校にご相談ください。電話番号 0823-71-7756
相談窓口 下河原教頭 胡生徒指導主事 長濱養護教諭